



PEREGRINACIÓN DE VIERNES SANTO EN LA PAZ.

Procesión

Miles de católicos ratificaron su fe

> Durante el Viernes Santo, los fieles acompañaron a las cinco imágenes religiosas que recuerdan la Pasión y Muerte de Jesucristo

de 10 hermandades recorrieron a cuestas de la sede de Gobierno cargando en hombros a imágenes que representan la Vía Crucis del Señor. La procesión circuló al ritmo de caballería en una solemne caminata.

El Señor de la Sentencia, El Señor de las Caídas, Paso del Calvario, Santo Sepulcro y la Virgen Dolorosa son las cinco imágenes que generaron un momento de arrepentimiento y reflexión en los creyentes de Cristo.

Durante el recorrido se observaron muestras de contrición e incluso fieles que derramaban lágrimas por el sufrimiento de Jesucristo. Con oraciones avanzó la Procesión del Santo Sepulcro y hoy se realizará la vigilia para la Resurrección del Señor en Domingo de Pascua.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Miles de católicos ayer reavivaron su fe durante la Procesión del Santo Sepulcro en una de las mayores manifestaciones cristianas de la ciudad de La Paz. Con sus mejores galas, más

Analista:

“Oficialistas usan religión para hacer proselitismo”

> Viceministro de Descolonización comparó a los firmantes de carta a Trump con Judas y Morales habló de Jesús

El analista político Carlos Cordero lamentó que “tanto el viceministro de Descolonización, Félix Cárdenas, y el propio Jefe de Estado, Evo Morales, aprovecharán la Semana Santa para para usar a la religión con fines proselitistas”.

Recordó que los partidarios y afines al Movimiento al Socialismo (MAS) por ideología y principios “son hostiles a los actos de la Iglesia y generalmente no son cristianos”.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

36 meses

Kuczynski a prisión

Inf. Pág. 6, 2do. Cuerpo

Un juez de Perú impuso ayer 36 meses de prisión preventiva contra el expresidente de Perú Pedro Pablo Kuczynski (2016-2018) mientras es investigado por un presunto lavado de activos vinculado con la constructora brasileña Odebrecht, pese a que el exmandatario se encuentra hospitalizado.

La decisión fue tomada por el juez Jorge Chávez, quien consideró que existen evidencias de que Kuczynski, quien se encuentra en una clínica de Lima, “hizo actos de conversión” de activos, ocultó y dio información falsa y no cuenta con arraigo en el país, ya que su esposa y su familia residen en Estados Unidos.



IMAGEN DE ARCHIVO (MARZO DE 2018) MUESTRA A KUCZYNSKI SALIENDO DEL PALACIO DE GOBIERNO, EN LIMA.

Exploración de reserva natural

Cívicos “cierran filas” en defensa de Tariquía

> Comunarios continúan en vigilia y aseguran que “no permitirán el uso de maquinaria para la perforación de suelos”
> Gobierno asegura tener Licencia Ambiental para la exploración y habrían llegado a un acuerdo con los pobladores del área de directa influencia

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Comités cívicos de Bolivia acordaron reunirse el próximo jueves 25 para “cerrar filas” en defensa de las reservas nacionales debido a que Tariquía (Tarija) pasa a ser parte de los territorios donde se explora para la producción hidrocarburífera, declaró Antonio Alarcón, presidente del Comité Cívico de La Paz.

“El jueves estaremos los comités cívicos, en Tariquía, en defensa de las reservas naturales de la flora y fauna, pero el martes nos reuniremos primero en Cochabamba para verificar varios temas que se apuntó en la agenda de febrero”, manifestó.

“Una reunión de comités cívicos y activistas que defienden el medioambiente y seguramente haremos otros pronunciamientos más, pero será jornada de defensa”, agregó.

Gonzalo Sanjinés, investigador y activista defensor del medioambiente, ratificó que “habrán constantes reuniones en defensa de Tariquía”; también mencionó “lo que se pretende hacer con otros espacios como Rositas, el Bala, Chepete (...)”.



EN MARZO, UN CONTINGENTE DE POLICÍAS INGRESÓ AL ÁREA PROTEGIDA POR COMUNARIOS. (IMAGEN DE ARCHIVO)

Aclaró que “los cívicos se movilizan porque la contaminación es evidente y va en crecimiento, tanto en los ríos y otros espacios naturales de Bolivia”.

“En este momento no es solo defender Tariquía sino otros lugares también, porque la misma Constitución Política del Estado manda a preservar las reservas naturales; eso haremos saber a todo el país”, señaló Sanjinés.

Entretanto, comunarios (de Tariquía) continúan en vigilia y aseguraron que “no van a permitir el ingreso de maquinaria para la exploración”.

Sin embargo, el pasado mes, llevaron máquinas al lugar, la Policía reprimió la vigilia y días después los tarijeños protagonizaron un con-

tundente paro cívico en rechazo a la pretendida exploración.

En tanto, el Gobierno afirma que “es un hecho el ingreso a San Telmo Norte, en el departamento de Tarija, que ocupa una parte de la Reserva Nacional de Flora y Fauna de Tariquía, para realizar tareas petroleras en el lugar”.

“De acuerdo con la normativa ambiental vigente en Bolivia, de protección de los intereses de los pueblos indígenas y campesinos, el que decide cómo se realizarán las actividades de exploración es el área de influencia del proyecto, que en el caso del proyecto San Telmo son las comunidades de Chiquiacá Norte y Chiquiacá Centro. Ellos, los involucrados, son los que han firmado el acta

de validación para que se lleve a cabo el proyecto”, afirmó el ministro de Hidrocarburos, Luis Sánchez.

Asimismo aclaró que “se emitió la Licencia Ambiental, proceso en el que participó el Servicio Nacional de Áreas Protegidas (Sernap), la Autoridad de Fiscalización y Control Social de Bosques y Tierra (ABT), además de Ministerio de Medio Ambiente y Agua”.

El viceministro de Planificación y Desarrollo Hidrocarburífero, Carlos Quispe explicó que “los comunarios no tienen atribuciones para rechazar las actividades hidrocarburíferas en la zona porque ya se llegó a un acuerdo con los pobladores del área directa de influencia”.

Carta póstuma

Antes de morir Alan García insistió en su inocencia

> Ayer, partidarios del PAP tras el velorio en la “Casa del Pueblo” llevaron el ataúd con el cuerpo del exmandatario a un paseo fúnebre por calles del centro histórico de Lima, acompañado por una multitud, antes de ser conducido al cementerio donde sería cremado

Inf. Pág. 6, 2do. Cuerpo

El fallecido expresidente de Perú Alan García, que acabó con su vida antes de ser detenido por la Policía, dejó una nota en la que defendió su inocencia y dijo que “dejaba su cadáver como muestra de desprecio hacia sus adversarios”.

En la carta, que ha sido leída por una de sus hijas durante el velatorio en la Casa del Pueblo, García resaltó: “Cumplido mi deber en la política y en las obras hechas para el pueblo, alcanzadas las metas que otros países o gobiernos no han logrado, no tengo por qué aceptar vejámenes”.



PERSONAS CARGAN EL FÉRETRO DEL EXPRESIDENTE PERUANO ALAN GARCÍA TRAS EL VELORIO.

